

Jaume Altisent, elegido presidente del Club del Transitario Marítimo

Barcelona.- El viernes 17 de marzo, el Club del Transitario Marítimo celebró, en su sede social de Barcelona, sesión extraordinaria, con el fin de renovar la Junta Directiva de este colectivo. Contrariamente a lo que sucede en otras asociaciones, la dimisión del presidente provoca la dimisión de toda la junta y la necesidad de convocar y elegir un nuevo presidente que, acompañado de los miembros elegidos por éste, debe someterse a la voluntad de la asamblea. En este caso, Emili Sanz hasta la fecha presidente del club, anunció ya su voluntad de dejar la presidencia que le resultaba de compatibilidad difícil con la presidencia de ATEIA Barcelona. Así, como estaba previsto, Jaume Altisent (consejero delegado/director general de Nadal Forwarding, S.L.) fue auspiciado por los socios a presidir una nueva junta, responsabilidad que aceptó, eligiendo a los socios a quienes invitó a formar parte de su candidatura.

La nueva Junta Directiva del Club del Transitario Marítimo, presidida por Jaume Altisent, está completada por: Luis Cléminson, vicepresidente; Jesús Revilla,



Nueva Junta Directiva del Club del Transitario Marítimo: Josep Bertrán, Luis Cleminson, Jaume Altisent, Jesús Revilla y Ernesto Romeu

tesorero; Lydia Díaz, vocal; Ernesto Romeu, vocal, y Josep Bertrán, secretario.

El nuevo presidente del Club del

Transitario Marítimo, Jaume Altisent, expuso las líneas maestras de su mandato que resumió en «continuidad, innovación y aceptación de nuevos retos».